

学科表記 機械科: M 電気科: E
インテリア科: In 商業科: C

表彰伝達式



- 南さつま「いろは」まごころ短歌大会
 - 県文化協会賞 電気科 2年 若松 君
 - 選者賞 電気科 3年 内田 君
- 県高校美術展
 - 秀作賞 インテリア科 2年 濱崎さん
 - 秀作賞 商業科 1年 濱川さん
- 県高校新人体育大会 3位 男子バレーボール
- 県高等学校総合文化祭ポスター原画
 - 最優秀賞 インテリア科 2年 濱崎さん
 - 優秀賞 インテリア科 2年 橋口さん
- 近隣騒音防止ポスター・カレンダーデザインコンテスト
 - 優秀賞 インテリア科 3年 堂込さん
- IIPA「ひろげよう情報モラル・セキュリティコンクール」2017ポスター部門
 - 優秀賞 インテリア科 3年 久木崎さん

部活動壮行会



○第 28 回全九州選抜大会 男子バレーボール

課題研究発表会

2月13日(火)本校体育館と武徳館にて、機械科と電気科の課題研究発表会が行われました。各クラスの代表が1・2年生を前に課題研究で行ったことや学んだこと、反省や感想を発表しました。ちなみに、課題研究は3年時に週3~4時間あり、調査・研究を行ったり、資格取得に励んだり、製品を製作したりする科目です。



修学旅行



1月30日(火)から2月2日(金)かけて修学旅行が行われました。1日目はバスと飛行機で羽田空港へ移動した後に、機械科はJAL/ANA機体整備工場へ、電気科はパナソニックセンターへ、インテリア科は大塚家具へ、商業科はグリコピアへ企業視察をしました。



JAL/ANA 機体整備工場

パナソニックセンター



大塚家具

グリコピア

2日目は日光湯元スキー場にてスキー教室が行われました。初めてスキーを体験する人も多くでしたが、滑れるよう一生懸命にがんばっていました。3日目は東京ディズニーリゾートにて夢のような時間をすごすことができました。最終日はスカイツリー・そらまちを散策し帰校しました。この3泊4日の修学旅行が高校生活でのよき思い出になったと思います。

薩摩川内まちの映像デザイナー育成実践講座作品発表会



2月12日(月)川内文化ホールで「薩摩川内まちの映像デザイナー育成実践講座作品発表会」が開催され、本校商業科が課題研究で取り組んで来たことを発表しました。映像作品は本校ブログにて掲載しておりますので、興味のある方はご覧ください。

進路体験・課題研究発表会



2月13日(火) 視聴覚室にてインテリア科の進路体験発表会と課題研究発表会が行われました。進路体験発表会は、3年生の代表者に進路先の紹介、志望にいたるまで、具体的な進路の準備等を1・2年生に知ってもらい、進路学習に役立ててもらうためのものです。

高校生よかアイデアコンテスト

2月10日(土) 第2回高校生よかアイデアコンテストが鹿児島市の鹿児島国際大学付属図書館を会場に行われました。本校商業科3年生が、課題研究の授業でコンテストへ向け取り組み書類選考の結果、1次審査を通過し、最終審査に望むことになりました。(全174件中15件)。審査の結果、佳作賞を受賞することができました。



FMさつませんだい出演



2月16日(金) 8時から8時30分の間、FMさつませんだい「おはよう!次世代エネルギー」番組に本校エネルギー工作研究部の3年生の生徒が出演しました。なお、2月18日(日)の次世代エネルギーフェアにも参加しました。

高校生のための消費者教育教室



2月13日(火) 本校商工ホールにて、3年生を対象に、高校生のための消費者教育教室が行われました。講師に鹿児島県司法書士会川内支部で司法書士をされている堂免様を招き、年々複雑かつ巧妙になってきているカード犯罪やインターネットに関連した詐欺事件などについてご講演いただきました。3年生は4月から社会人となる人も多いので、ここで学んだことを活かしてほしいと思います。

同窓会入会式



2月28日(水) 本校体育館にて平成29年度同窓会入会式が行われました。今回新たに本校同窓会に290名が入会しました。

卒業式



3月1日(木) 卒業式が行われ、本校より290名の卒業生が巣立って行きました。級友と別れは寂しいと思いますが、それぞれの進路で川内商工の卒業生として誇りを持って頑張してほしいと思います。

学校ブログを運営中

学校行事や部活動・地域活動など日々、更新中

下記アドレス・右QRコードを検索してアクセスしてください。

<http://sendai-c-t.edu.pref.kagoshima.jp/>

川内商工 ブログ

